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Weihnachts-Gruß
Liebe Leserinnen und Leser

Ein turbulentes Jahr neigt sich dem Ende entgegen: Sei es der Hacker-
Angriff im Februar oder dass uns auch weiterhin Corona durch das Jahr
begleitet hat. Aber es fanden auch schöne Momente bei den Mürwikern
statt, zum Beispiel:

dass Wohnheime wieder auf Freizeiten fahren
konnten, Gruppen durften wieder Tages-Ausflüge
machen, Begleitende Maßnahmen wurden wieder
angeboten, Werkstattrat- und Frauen-
Beauftragten-Wahl fand statt, viele neue Gebäude
der Mürwiker wurden bezogen und die
Redaktionsgruppe durfte ab August wieder
anfangen und hat es sogar geschafft, 2 Ausgaben
rauszubringen.

Wir wünschen Euch allen ein besinnliches
Weihnachtsfest im Kreis Euer Liebsten und einen
guten Rutsch ins neue Jahr mit viel Glück und
Gesundheit.

Eure Redaktionsgruppe 

Multimar Wattforum
Seite 2

Annes Beauty-Tipps
Seite 2

Wahlen 2021
Seite 3

Mädels-Abend 
Seite 5

Hamburger Hallig
Seite 5

Steckbrief
Seite 6

Frohe Weihnachten



Dezember 2021 - Nummer 2

Seite 2

Wir, die Gruppe Montage und Verpackung aus Harrislee, sind am 11. Oktober um 8:20 Uhr
zum Multimar Wattforum nach Tönning gefahren. Wir hatten 4 Busse und sind dann um 9:45
Uhr auf dem Parkplatz angekommen, wo wir gefrühstückt haben. Nach dem Frühstück sind
wir zum Gebäude gegangen und haben gegen 10 Uhr eine Führung bekommen. Die Führung
dauerte ca. 45 Minuten. 

Man konnte Seesterne anfassen und auch die
Haut vom Einsiedler-Krebs berühren. Wusstet
Ihr, dass der Seestern weder Herz noch Gehirn
hat? Wir waren auch an einem Tiefseebecken,
wo man Stör, Rochen, Meeraale, Butt und
Katzenhaie sehen konnte. Es gab auch das
Skelett eines Pottwals zu sehen, welcher an
der Nordsee gestrandet ist.

Nach der Führung gab es dann
Mittagessen im Restaurant. Nach dem
Mittagessen hatte man Zeit zur freien
Verfügung, um herumzugehen oder in
den Souvenir-Shop zu gehen und man
konnte auch noch im Restaurant Kaffee
und Kuchen trinken und essen. Gegen
14:20 Uhr ging es zurück.

Es war ein schöner Tag und guter Ausflug. Der Ausflug wurde vom Förderverein Die Mürwiker
Flensburg e. V. bezahlt. Ein großes Dankeschön gilt dem Förderverein, der uns den Ausflug
ermöglicht hat. 

Jan Schipper (HAR)

Ausflug zum
Multimar Wattforum

Annes Beauty-Tipps
Art: Haar-Shampoo
Name: Miracles
Bezeichnung: Damage Defense
Duft: Mandel und Frucht
Farbe der Flasche: Weiß mit Goldtönen im Etikett

Die Haare fühlen sich seidig glatt an nach der Benutzung. Man braucht nur eine kleine Menge,
damit das Shampoo schäumt. Man kann die Haare gut durchkämmen, auch ohne dass man
noch extra eine Spülung benutzen muss.

Anne Möller (HAR)
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Wahlen 2021
Werkstattrat und Frauen-Beauftragte 

Am 9.11.21 fand bei den Mürwikern nach 4 Jahren wieder die Wahl für den Werkstattrat und
die Frauen-Beauftragten statt. Es waren 706 Wähler*innen bereit, bei 29 Kandidat*innen bis
zu 9 Kreuze zu setzen. Man musste aber nicht alle 9 Kreuze setzen, man konnte auch weniger
setzen. Bei der Wahl zur Frauen-Beauftragten durften die wählenden Frauen von 4
Kandidatinnen maximal bei 2 Kandidatinnen ein Kreuz setzen. 

Vor der Wahl hatte der Wahl-Vorstand eine Menge zu
tun. Es mussten die Zettel für die Kandidat*innen und
Aushänge mit Informationen über die Wahl
fertiggemacht werden. Dann wurde von den
Kandidat*innen ein Foto gemacht und ein Steckbrief
ausgefüllt darüber, was die*der Kandidat*in als
Werkstattrat oder Frauen-Beauftragte für die
Mitarbeiter*innen erreichen möchte. 

Anschließend wurden Hefte gedruckt, wo alle
Kandidat*innen mit ihrem Foto und Steckbrief
vorgestellt wurden. Diese wurden dann in den
Gruppen verteilt, sodass die Mitarbeiter*innen
sich schon mal einen Überblick verschaffen
konnten, was die Kandidat*innen verändern
wollen. Dieses Jahr fand wegen Corona auch eine
Briefwahl statt.

Am Tag der Wahl hatte der Wahl-Vorstand von morgens um 8 Uhr bis um 15:30 Uhr einen
strammen Zeitplan, da in fast jedem Haus der Mürwiker gewählt wurde. Sie waren von Niebüll
über Harrislee bis hin zum Treeneweg und dann zur Raiffeisenstraße unterwegs. In der
Raiffeisenstraße fand auch im Anschluss bis 19:30 Uhr die öffentliche Auszählung der Stimmen
statt. 
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Am nächsten Tag wurden die 9 Werkstattrat-Kandidat*innen
mit den meisten Stimmen vom Wahl-Vorstand angerufen und
über das Ergebnis informiert. Der Wahl-Vorstand hat uns
außerdem zur Wahl gratuliert und informiert, dass am
Donnerstag die erste Sitzung stattfindet. Die beiden
Kandidatinnen für die Frauen-Beauftragten mit den meisten
Stimmen wurden auch vom Wahl-Vorstand angerufen und
über alles informiert. 

In unserer ersten Sitzung mit dem Werkstattrat haben sich alle
frisch gewählten Mitglieder einmal vorgestellt. Dann haben wir
unsere Vertrauens-Person, den ersten Vorsitzenden und zweiten
Vorsitzenden sowie Protokollanten und Zuständige für Arbeits-
Sicherheit gewählt. Die neuen Frauen-Beauftragten hatten am
selben Tag ihre erste Sitzung. Bei ihnen musste aber nur die
Vertrauens-Person gewählt werden. Der neue Werkstattrat und die
neuen Frauen-Beauftragten bleiben jetzt bis zur nächsten Wahl im
Herbst 2025 im Amt.

Angel-Ausflug
Wir sind am 28.10. um 8:45 Uhr mit insgesamt 20 Leuten aus der Raiffeisenstraße und aus
Harrislee, 3 Bussen und einem Pkw Richtung Dänemark gefahren. An der Grenze wurden wir
kontrolliert. In Dänemark fuhren wir weiter nach Rødekro und dann zum See nach Mjøls. 

Mein Fazit ist, dass festgelegt werden sollte, dass auch nach der Zeit von Corona es die
Möglichkeit geben soll, dass man eine Briefwahl machen kann. So können auch die
Kolleg*innen auf den Außen-Arbeitsplätzen oder wer Urlaub hat, ganz einfach an der Wahl
teilnehmen.

Kevin Bliefert (FL) 

Am See angekommen um 9 Uhr haben wir uns an die Angel-Plätze
begeben. Wir haben dann die Angeln ausgepackt und die Angeln
ausgeworfen. Keine 30 Minuten später hatte Maria eine Forelle
geangelt. Gegen 11 Uhr hatte ich meine erste Forelle geangelt. Um 12
Uhr hatte mein Kollege Matthias eine Forelle geangelt. In der
Zwischenzeit hatte ich 4 Rotaugen und 5 Barsche geangelt. Um 13 Uhr
hatte ich dann meine 2. Forelle geangelt. 

Insgesamt haben wir 12 Forellen geangelt und mehrere kleine Fische.
Um ca. 14 Uhr haben wir die Sachen zusammengepackt und wir sind
dann zum Ausnahme-Platz gefahren und die Fische wurden
ausgenommen. Dann fuhren wir wieder zurück und kamen gegen 15:10
Uhr in der Raiffeisenstraße an. Von der Raiffeisenstraße sind wir dann
zurück nach Harrislee gefahren, wo wir um 15:35 Uhr ankamen. 



Ausflug auf die 
Hamburger Hallig
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Es war ein schöner Tag mit gutem Wetter und es hat viel Spaß gemacht. Danke für das
Angebot und ich hoffe, dass es öfter sowas gibt.
PS: Die kleinen Fische habe ich nach Hause mitgenommen und die Forellen kamen in die
Küche in der Raiffeisenstraße, wo wir sie dann mal gemeinsam Essen werden. Ich freue mich
schon darauf!!! 

Jan Schipper (HAR)

Mädels-Abend bei der BOA
Am 22. Oktober gegen 17:15 Uhr haben wir uns alle gemeinsam vor dem
Treff MITTENDRIN getroffen und sind dann mit den Werkstatt-Bussen zur
BOA (Bowlingarena Flensburg) gefahren. Wir hatten schon vorab die
Bahnen und den Tisch zum Essengehen reserviert.

Wir mussten alle zusammen unsere Impf-Ausweise oder einen
negativen Corona-Test vorzeigen, damit wir bowlen konnten,
danach haben wir noch vor Ort gemeinsam etwas gegessen
und den Abend ausklingen lassen!

Nach ungefähr einer Stunde Fahrt kamen wir am
Parkplatz vor den Hamburger Halligen an und
wurden auch herzlichst von den Schafen begrüßt.
Als wir am Ende vom Deich waren, haben wir eine
kleine Kaffee-Pause gemacht. Anschließend sind
wir noch ein kleines Stück gegangen und sind
dann direkt an der Nordsee angekommen. 

Güde Kähler (FL) 

Am 12. Oktober hat unsere Danfoss-Gruppe einen Tages-Ausflug auf die Hamburger Hallig
gemacht. Wir sind gegen 8:30 Uhr mit 4 Werkstatt-Bussen losgefahren in Richtung Nordsee. 

Als wir am Wasser standen, haben wir
gemerkt, dass es an der Nordsee
windiger ist als bei uns an der Ostsee.
Wir sind ein Stück am Wasser entlang
gegangen, wo wir uns dann auf den
Deich gesetzt haben, um die Aussicht
etwas zu genießen. Von dort konnte
man auch Pellworm und die anderen
Halligen sehen. 



Name: Kevin Bliefert

Position in der Band: Sänger

Mitglied seit: 25.03.2015

Lieblingslied: "Steh auf", "Ein Hoch auf uns", 
"Bye Bye Belinda"

Schönstes Erlebnis: 50-jähriges Jubiläum der
Mürwiker, die Workshops und Auftritte, Grillen bei
Stephan und Fischrock
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Nach circa einer halben Stunde sind wir mit
den Bussen zu unserem Gruppenleiter Manni
nach Hause gefahren, wo wir anschließend
etwas gegessen haben. Es gab Kartoffel-Salat,
Nudel-Salat, Würstchen, Frikadellen und
Gemüse-Frikadellen und Soft-Getränke. Dort
haben wir den Tag ausklingen lassen. Nach
dem Essen sind wir mit Manni auf einen
Aussichts-Turm, der circa 25 Meter hoch ist,
gegangen. Es war sehr windig dort oben.

Nachdem alle wieder unten waren und wieder Kraft in den Beinen hatten, ging es zurück zu
den Bussen und Richtung Heimat. Gegen 15:15 Uhr waren wir wieder zurück und haben die
Busse zusammen ausgeladen. Es war ein richtig schöner Tag.

Danksagung
Vielen Dank an den Förderverein Die Mürwiker Flensburg e. V., der uns
diesen Ausflug ermöglicht hat, an Manfred und Alex, die diese Idee
hatten zu diesem Ausflug, sowie an die Küchen-Crew, die uns mit Essen
versorgt hat.

Güde Kähler (FL), Kevin Bliefert (FL)  

Steckbrief - Die Mürwiker Band

Hinweis: Um ein leichteres Lesen zu ermöglichen, wird im Text überwiegend die
männliche Form verwendet. Es sind aber immer alle gemeint.

Bilder: © Die Mürwiker; www.arasaac.org; www.pixabay.com; © Lebenshilfe für
Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers,
Atelier Fleetinsel, 2013

Kevin Bliefert (FL) 

Danke


